

Historische Bücherverzeichnisse

Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S

Waisenhaus < Halle

Halle, S, 1827/77(1878) - 1908/22(1922) nachgewiesen

IX. Geographie.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70416

Seite |

Schirmann, A., Die Entwicke- lung des deutichen Buchhandels zum Stande der Gegenwart. — Die Usancen des deutschen Buch- handels. — Der deutsche Buchhandel der Neugeit und seine Kriss.	76 77 77	Seifer, Fr., Entwicklung ber beutigen Kuftur im Spiegel bes beutigen Lehnworts. I. II. Sehfert, B., Bilderanhang unter Berückigtigung d. Kuftur= und Kunstgeschickte.	78
IX. Geographie.			
	,,,,		
Bartholomäus, H. N., Die Provinz Hannover.	3	Lampe, F., Bemerkungen über	
Berg, A., Enea Silvio di	9	ben erdfundlichen Unterricht.	48
Piccolomini in seiner Bedeu-		Meisel, F., Die Gradnetze der Landkarten.	
tung als Geograph.	5		53
Daniel's, H. A., Lehrbuch ber		Rättig, A., Die Großherzog= tümer Mecklenburg.	CE
Geographie für höhere Unter=			67
richtsanstalten.	14	Sach, A., Die deutsche Heimat.	71
- Leitfaben für den Unterricht		— Schleswig = Holstein.	71
in der Geographie. — Leitsaden für den Unterricht	14	Schulte, S., Heimatstunde der	
in der Geographie für höhere		Provinz Sachsen und Geo- graphie von Deutschland.	76
Mädchenschulen. I. II.	14	— Halle und Umgegend.	76
Dietlein, B., Die Proving		- Geographische Repetitionen.	76
Sachsen.	17	Ule, W., Heimatkunde des	10
Dittenberger, W., Zur Kritik		Saalkreises einschl. des Stadt-	
der neueren Fortschritte der		kreises Halle und des Mans-	
Orometrie.	17	felder Seekreises.	86
Hey, G. und K. Schulze, Die Siedelungen in Anhalt.	25	— Alfred Kirchhoff.	86
Kirchhoff, A., Erdkunde für	35	Bagner, C., Beimatstunde v.	
Schulen. I. II.	42	Beffen = Naffau u. b. Fürsten=	
— Palästinakunde.	42	tum Walbeck.	88
— Schulgeographie.	42	- Der Regierungsbezirt (Seffen =)	
- Die Schutgebiete des Deutschen		Raffel.	88
Reichs.	42	Bifogty und Schleicherts	
Kollbach, K., Europäische Wan=		Heimatkunde von Halle und	
derungen.	46	Umgegend. 2 Teile.	92